


**Bitte beachten Sie folgende  
Hygienevorschriften gemäß der  
**Corona-Bekämpfungs-Verordnung-Rheinland-Pfalz****

- Es besteht die Verpflichtung, im Museum einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen (ab 6 Jahren).
- Desinfektionsmittel stehen am Eingang, vor einem Museumsrundgang zu Ihrer Verfügung.
- Bitte folgen Sie dem Rundgang (siehe Bodenpfeile) und beachten Sie die Einbahnstraße.



- Durchgezogene Linien bitte nicht überschreiten, bitte warten Sie entgegenkommende Gäste ab
- Halten Sie den Mindestabstand zu anderen Besuchern ein.
- Nutzung der Toilette durch jeweils nur eine Person. Sitzmöglichkeit zum Warten befindet sich im Ausstellungsraum, vor dem Toilettenraum.
- Bei Gehbehinderung kann der Aufzug als Ein- und Ausgang nach Anweisung der Museumsleitung genutzt werden.

**Please take notice of the following  
sanitation regulations based on the  
corona pandemic policy of the state of Rheinland-Pfalz**

- All visitors are obligated to wear a face mask whilst visiting the museum (as of 6 years).
- Disinfectant for your use is available at the entry of the museum. 
- Please follow the yellow arrows on the floor to view the exhibit in a one way system.
- Do not cross the solid yellow lines. Respectively wait there until the advancing guests have passed.
- Keep the minimum distance to other visitors
- Use of the toilets only one person at a time. Seating whilst waiting is available in the exhibit room.
- Visitors with a walking impairment may use the elevator to enter as well as to exit the museum following the instructions of the museum management.